



Recyclerie du sport, eco-responsable et solidaire

lundi 6 juin 2022, par [lpe](#)

L'idée est partie du constat que tous les sportifs ont chez eux du matériel en état de fonctionnement dont ils ne se servent plus car ils ont investi dans du plus récent ou ont changé de disciple. Plutôt que de stocker et encombrer la maison autant que d'autres en profitent !

L'initiative portée par le CDOS 86 (Comité Départemental Olympique et Sportif) a commencé en début d'année avec des collectes de textile, vélos, raquettes... Actuellement, faute de local pour entreposer le matériel, la redistribution se fait rapidement et de façon gratuite. La première gratiféria a été organisée en lien avec la faculté de sports afin que les étudiants récupèrent de quoi s'adonner aux activités physiques de leur choix.

« Dans un deuxième temps, lorsque nous disposerons d'un lieu de dépôt, nous pourrons entreposer le matériel collecter, le réparer si besoin et le mettre à disposition moyennant un système d'abonnement ou de location » explique Antoine Demier, responsable de l'opération. Il lance d'ailleurs un appel : « Nous recherchons activement un entrepôt de 200 m2 ».

La collecte sera également étendue. Elle concernera les particuliers et les écoles, les associations sportives et les invendus des magasins de sport.

« De même, pour répondre à notre vocation départementale, nous nous déplacerons dans tout le département. »

D'ici là, la participation de la recyclerie à des évènements sportifs phares, comme le Marathon du Futuroscope, va aider à gagner en notoriété en même temps qu'à augmenter le stock. Le sport devient ainsi plus accessible à tous.

SG